

Liebe Eltern,

wir sind in der letzten Schulwoche angekommen. Unsere Vier feierten bereits ihren Verabschiedungsgottesdienst, welcher liebevoll vorbereitet & durchgeführt wurde. Trotz anfänglicher Skepsis wurde er nach Rücksprache mit den Kindern gut angenommen & weitgehend als neue und interessante Erfahrung wahrgenommen. DANKE für die Vorbereitung!

Hier die **Highlights** der letzten Schulwoche:

- \* **Mittwoch:** Zeugnisausgabe Kl. 1-4 im Verlauf des Schulvormittages
- \* **Mittwoch: 10.00 Uhr** 1. Aufführung unserer Chor AG  
→ Zum Zuschauen eingeladen sind unsere Kinder der Klassen 1 & 2 und die Eltern der Chorkinder.
- \* **Freitag: 8.45 Uhr** Verabschiedungsfeier für unsere Waschbären & Aras  
→ Alle Eltern der Klasse 4a/b sind herzlich eingeladen.  
→ 2. Auftritt der Chor AG; dann für unsere Klassen 3 & 4 im Rahmen der Feierstunde  
→ Um **10.45 Uhr endet der Unterricht für alle Kinder.**  
→ Die Ganztagskinder dürfen wie gewohnt in den Ganzttag wechseln.

Und dann ab in die:

Mit dem Start in die Sommerferien sagt das gesamte Sillerteam allen Eltern, insbesondere der Schulpflegschaft, den Klassenpflegschaften und dem Fö-Verein:



Genießen Sie Ihre Sommerferien!  
Erholen sie sich gut.

Nutzen Sie die gemeinsame Zeit zum Sammeln wunderbarer Erinnerungen und Momente & insbesondere zum

- \* Ausruhen
- \* Relaxen
- \* Abschalten.

Wir freuen uns auf das gemeinsame Schuljahr 2024/25.



## Flohmarkt

Bei traumhaftem Wetter fand der erste Flohmarkt an der GS Sillerstraße statt. Ein voller Erfolg, denn 623,11€ darf nun das Sillerteam für Ihre Kinder ausgeben bzw. investieren in Material für Spiel- und Lernzeiten & ...

Vielen Dank für Ihren Einsatz!





## Fuchslauf

Sportlichen Einsatz zeigten Kinder, Eltern & Lehrer beim Fuchslauf. Ein 150€-Gutschein, Urkunden und Siegerehrungen waren der Preis und Lohn für so viel sportliches Engagement. Herzlichen DANK an alle Beteiligten. Trommelwirbel, liebe LäuferInnen.

## Dabeisein ist alles

Entsprechend dieser Devise stellten sich unsere Schwimmer und Fußballer den anderen Grundschulen und gaben ihr Bestes. Auch wenn am Ende kein Platz auf einem Treppchen in Aussicht war: STOLZ auf diese Leistungen sind wir allemal. Kognitiven Herausforderungen stellten sich die Dreier und Vierer im jährlichen Känguru-Wettbewerb. Mathematische Knobelaufgaben galt es zu erlesen, zu knacken bzw. zu lösen. Zeit, um dieses Engagement wertzuschätzen, nehmen wir uns immer an einem möglichst sommerlichen Tag, damit wir uns auf der Schulhoftreppe versammeln und den WettbewerbsteilnehmerInnen die Urkunden und den Applaus geben zu können.

WEITER SO!



## SingPausen-Konzert

Am 12.06. war es wieder so weit: Gänsehautmomente – wenn, wie in diesem Jahr, 5 Grundschulen gemeinsam die eingeübten Lieder singen. Immer wieder ein Highlight und ein ganz besonderer Moment, dank der Initiative der Bergischen Musikschule und dem Engagement von Frau Widersprecher an unserer Schule.

## Sinfonieorchester.

Ob „Die Moldau“ oder „Peter und der Wolf“ – ein Hörgenuss zweier wunderbarer Stücke, die liebevoll aufbereitet und auf die die Kinder thematisch eingestimmt wurden, um sie wiederum in unsrer schönen Stadthalle genießen zu dürfen. Vielen Dank für diese wunderbare Auszeit und die Initiative.

